
京大の正門について    

【ご意見・ご要望】（投稿日：2017 年 10月 26日） 

 

京大の正門について意見があります。京都大学で生活をした人は必ず一度は感じるであ

ろうと思いますが、京大の正門は交通量に見合う大きさではありません。毎朝・毎休み

時間、多くの学生があの狭いスペースを徒歩や自転車で通過するため、衝突事故や危な

げなシーンも毎日のように見受けられます。 

あの立派な門を改築することは様々なハードルがあるとは思いますが、もし学生の安全

を第一に考えていただけるのでしたら、早急に改築していただきたいと思います。 

 

 

【回答】（回答日：2017年 11月 22日） 

（学生担当理事・副学長 川添信介） 

 

貴重なご意見ありがとうございます。正門付近の交通の安全性については、大学として

も重要な課題と認識しています。本部構内の正門については、国の登録有形文化財（建

造物）にも登録されており、容易に改築することはできませんが、学生の安全を確保す

るため、様々な角度から検討を重ねているところです。すぐに解決するのは難しい課題

ではありますが、安全性と利便性の確保に引き続き取り組んで参ります。 


